

Ehrung als Höhepunkt

Tennis-Abteilung des BSV Neuburg feiert einen gelungenen Saisonstart. Bei der Mitgliederversammlung wird Jugendwart Tom Rogler ausgezeichnet.

Von Georg Hafner

Neuburg In der Tennis-Abteilung des BSV Neuburg startete die neue Saison mit einem abwechslungsreichen Programm. Am Freitag bei der Mitgliederversammlung wurde die Abteilungsleitung einstimmig entlastet. Spartenchef Marcel Engel berichtete über die vergangene Saison und kündigte viele Aktivitäten für die neue Spielzeit an.

Höhepunkt der Versammlung war die Ehrung von Jugendwart Tom Rogler, der zugleich als stellvertretender Abteilungsleiter fungiert. Er ist seit 40 Jahren Mitglied und seither fast 30 Jahre in der Vorstandschaft. Rogler fehlte bei keinem Arbeitseinsatz, ist Trainer und Ansprechpartner für die Jugendlichen, betreute jährlich Jugendmannschaften bei den Punktspielen, organisiert verschiedene Turniere und Schnupperkurse und pflegt, zusammen mit seiner Frau,



Marcel Engel (links) bedankte sich beim Jubilar, Tom Rogler (rechts), für seinen langjährigen Einsatz. Foto: Georg Hafner

Annemarie die Homepage. Eine Urkunde, die Anstecknadel in Gold und ein Präsent sind der Dank für sein großes Engagement.

Am Samstagvormittag waren dann die Kinder und Jugendlichen zusammen mit ihren Eltern gefordert. Jugendwartin Christine Rigger, Tom Rogler und Christian Graßl organisierten ein Training für die „Kids“ sowie ein Schnuppertraining für die Eltern. Anschließend konnten die Kinder das Können ihrer Eltern in Einzel- und Doppelspielen testen.

Am Nachmittag beteiligten sich einige Eltern, die gleich den Spaß am Tennis entdeckten, sogar beim Frühjahrs-Schleiferlturnier. Für mehr als 20 Aktive und Neueinsteiger war dies der erste Test für die anstehende Saison. Die meisten Schleiferl sammelten Angelika Schmickler bei den Damen und Florian Liepelt bei den Herren. Mit einem gemütlichen Beisammensein endete dieser für alle unterhaltsame Tag.